



GETTY IMAGES

Griechenlands Sechs-Tage-Woche wird sich in ganz Europa verbreiten

Eine wichtige biblische Prophezeiung erfüllt sich vor unseren Augen, und sie wird bald unsere ganze Welt betreffen.

- Josue Michels
- [07.05.2024](#)

Die Sechs-Tage-Woche wird in Griechenland am 1. Juli wieder eingeführt. Arbeitnehmer können dann legal und regelmäßig sechs Tage pro Woche arbeiten, wobei die bisherigen Beschränkungen aufgehoben werden, solange sie einen Ausgleich erhalten. Das neue Gesetz wurde im vergangenen September verabschiedet und soll den Mangel an qualifizierten Arbeitskräften beenden.

Während die Sechs-Tage-Woche vorerst freiwillig bleibt, sehen sich viele in Griechenland bereits gezwungen, mehr zu arbeiten, um über die Runden zu kommen.

Angesichts der Schwierigkeiten anderer Volkswirtschaften fragte *Focus* am 24. April: „Müssen wir am Ende alle mehr arbeiten?“

PT_DE

Finanzminister Christian Lindner glaubt, dass die Antwort ja lautet. „In Italien, in Frankreich und anderswo wird deutlich mehr gearbeitet als bei uns. ... Wenn Menschen arbeiten oder mehr arbeiten, zahlen sie schließlich höhere Steuern und Sozialabgaben und beziehen weniger soziale Transfers“, erklärte er am 18. April.

Angesichts neuer Technologien und einer zunehmend globalisierten Welt träumen viele von einer Vier-Tage-Woche, weniger Arbeitsstunden und höheren Löhnen. Doch in einigen Ländern ist genau das *Gegenteil* der Fall. Dies ist ein Paradoxon, das die *Posaune* und ihr Vorgänger, die *Klar&Wahr*, aufgrund einer bestimmten Prophezeiung schon lange erwartet haben.

Beachten Sie eine Besonderheit in dem neuen griechischen Gesetz. Arbeitgeber müssen im Allgemeinen einen Aufschlag von 40 Prozent für den zusätzlichen Arbeitstag zahlen. Fällt der sechste Arbeitstag jedoch auf einen Sonntag oder einen Feiertag, müssen die Arbeitgeber zusätzlich zu den 40 Prozent Prämie weitere 75 Prozent zahlen, so dass sich für diesen Tag eine zusätzliche Vergütung von 115 Prozent ergibt. Das liegt daran, dass nach griechischem Recht jeder Sonntag ein Feiertag ist: Für die Arbeit an diesem Tag ist eine Sondergenehmigung erforderlich. In fast allen Fällen wird die Sechs-Tage-Woche von Montag bis Samstag dauern.

Manche mögen überrascht sein, dass die Sonntagsruhe nicht in der Bibel vorgeschrieben ist. Im Jahre 321 n. Chr. verfügte Kaiser Konstantin, dass der Sonntag statt des Samstags ein gesetzlich geschützter Ruhetag sein sollte. Seitdem folgen die so genannten Christen dem, was Konstantin festgelegt hat, und nicht dem klaren biblischen Gebot Gottes, am Sabbat-Samstag zu ruhen. (Um mehr zu erfahren, fordern Sie [Welcher Tag ist der christliche Ruhetag?](#) von Herbert W. Armstrong an.)

Im Jahr 2012 drängte die Europäische Union Griechenland dazu, eine Sechs-Tage-Woche einzuführen und verlangte im Wesentlichen, dass Griechenland den Sonntagsgottesdienst zur Pflicht macht. Während die Forderung damals nicht beachtet wurde, zwingen die Umstände Griechenland nun dazu, diesen Weg einzuschlagen. Da sich die Wirtschaftskrisen in ganz Europa verschärfen, sollten Sie damit rechnen, dass die Option, sechs Tage die Woche zu arbeiten und am Sonntag zu ruhen, zu einer Pflicht wird.

Die Sechs-Tage-Arbeitswoche ist ein *Angriff* auf die Fähigkeit der Menschen, den Sabbat zu heiligen.

In [Wer oder was ist das prophezeite Tier?](#) hat Herr Armstrong gezeigt, dass Offenbarung 13 vor einer Sechs-Tage-Arbeitswoche und der Sonntagsruhe warnt, die den Nationen auf der ganzen Welt aufgezwungen werden. In der Vergangenheit ist dies zum Teil geschehen, aber es wird prophezeit, dass dies wieder in großem Umfang geschehen wird. Herr Armstrong erklärte:

Die Gesetze wurden so streng, dass niemand mehr beruflich tätig sein durfte, wenn er nicht am Samstag arbeitete und am Sonntag ruhte. Und die Welt wird so eingerichtet, dass es nahezu unmöglich sein wird, zu „kaufen und zu verkaufen“, wenn man nicht auch das MALZEICHEN DES TIERES annimmt.

Eine wichtige biblische Prophezeiung erfüllt sich vor unseren Augen, und sie wird bald die ganze Welt betreffen. Die Menschen erkennen dies jedoch nicht, denn die Menschheit hat den siebten Tag der Woche aus den Augen verloren.

Da sich diese Prophezeiungen erfüllen, ist es von größter Wichtigkeit, den kommenden Herausforderungen mit Gottes Wahrheit ausgerüstet zu begegnen. Für eine gründliche Erklärung dieses wichtigen Themas lesen Sie die kostenlosen Broschüren [Welcher Tag ist der christliche Ruhetag?](#) und [Wer oder was ist das prophezeite Tier?](#)